

« La laïcité n'est pas une opinion, c'est la liberté d'en avoir une »

Comité Laïcité République Savoie - Mont-Blanc - Léman

Café laïque « Préserver la laïcité » Les 20 ans de la loi 2004

Rencontre – débat avec

Alain SEKSIG

Inspecteur d'Académie Honoraire Membre du Conseil des Sages de la Laïcité



14 mai 2024



(**L**) 19h00-21h00



POL

19, avenue du Pré Robert 74200 ANTHY-SUR-LEMAN

Adresse mail: laiciterepublique.smbl@gmail.com



Comité Laïcité République

La laïcité n'est pas une opinion, c'est la liberté d'en avoir une

A l'heure où le principe de laïcité est remis en cause ou dénaturé, Alain SEKSIG, membre du Conseil des Sages de la Laïcité, collaborateur, avec Iannis RODER et Milan SEN, de l'ouvrage « Préserver la laïcité », viendra débattre, dans l'ambiance conviviale d'un café laïque, avec celles et ceux que ce principe capital intéresse. Préserver la laïcité requiert de nouveaux efforts collectifs, au sein et aux cotés de l'Ecole.



Alain SEKSIG est ancien instituteur, Inspecteur d'Académie Honoraire, membre du comité de rédaction de la revue « Hommes et migrations » ; instigateur, en 2002, du « Comité national de réflexion et de propositions sur la laïcité à l'Ecole, membre du conseil des sages de la laïcité au Ministère de l'Education Nationale.

Un repas (inscription préalable - 15 euros) sera servi à l'issue des échanges.



Ne pas jeter sur la voie publique.